

運動会でパワー全開



田頭小

グラウンドに笑顔と歓喜
保護者や地域住民の声援も戻る



大更小

令和2年4月号の広報はちまんだいでは、マスク姿で入学式に臨む新入生を紹介しています。新型コロナウイルス感染症対策のため、臨時休校を経て始まった2年度は、こまめな消毒や換気、行事の延期や中止など、経験したことがない学校生活を余儀なくされましたが、学校関係者の粘り強さと創意工夫で「出来ることをやる」を積み重ね、今日まで一歩一歩進んできました。

今年は、市内各小学校の運動会で子どもたちの元気な姿を見ることができました。見せる場を取り戻した子どもたちが、全力でゴールに向かってたり、相手チームに大声でエールを送ったり、仲間を引っ張っていく姿に、わが子の成長を実感した保護者も多かったのではないのでしょうか。

広報はちまんだいは、元気でりりしく、そして、カッコいい子どもたちの姿をみなさんに届けます。

最後まで全力でやりきるたいらっこ



梶本 喜歩 さん
(松野小6年)

今年は声出し応援ができたので、6年生が新しい応援歌を作り思いっきり歌いました。親子チャンスや全校玉入れなども楽しみました。児童会スローガン「挑戦&努力」を達成できた運動会でした。



須崎 蒼紫 君
(寺田小6年)

最上級生として、全校リレーを一番頑張りました。みんなでバトンをつないで走るリレーが好きです。低学年のダンスも見ていて楽しかったです。小学校最後の運動会は、良い思い出になりました。



大坪 悠翔 君
(平笠小6年)

僕は白組団長としてみんなをまとめることができました。組団リーダーの応援に合わせて元気いっぱい応援し、大盛り上がりでした。運動会スローガンを達成でき、最高の運動会でした。



遠藤 希々愛 さん
(寄木小6年)

今年の運動会では「みんなと協力 仲間と勝利へ寄木っ子」を目標とし、協力して競技や係活動を頑張りと、絆を深めることができました。これからの生活にも生かしていきたいです。



寺田小



平笠小



安代小



松野小



平笠小



柴崎 敦雅 君
(柏台小6年)

僕は応援団長として全力で応援を頑張りと、みんなで意識を高め合って優勝旗も応援賞も獲得することができました。赤組のみんなに感謝の気持ちを伝えたいです。



田山小



寄木小



成田 元気 君
(田山小6年)

赤組団長としてチームを引っ張りながら仲間と協力して全力で頑張りました。自分でもしっかりと力を出し切れて良かったです。最高の運動会でした。中学校の運動会も全力で頑張りたいです。



田鎖 音綺 さん
(安代小6年)

閉会式でみんなの心が一つになるように、校歌を歌う指揮をしました。白組も赤組もみんなで協力して、全員が全力で頑張っていたので、最後に感動の思い出になりました。経験できてよかったです。



柏台小



久慈 璃杏 さん
(平笠小6年)

運動会に向け、最上級生としてみんなをまとめ、応援歌やダンスの振り付けがそろそろように練習してきました。今日は緊張したけど、最後まであきらめないでできました。みんな笑顔で楽しくできたのでよかったです。



角掛 歩 君
(田頭小6年)

運動会で頑張ったことは応援です。応援合戦では予行練習と本番のどちらも負けてしまいましたが、競技中の応援は、自分的には勝ったと思っています。とても楽しい運動会でした。



藤澤 涼矢 君
(大更小6年)

僕は、応援団長をやっていた兄に憧れ団長をやりました。白組全員をまとめられるか不安でしたが、みんなが最後まで頑張ってくれて応援賞を取れました。最後の運動会は楽しい思い出となりました。